

Noticia publicada en Diario Vasco sección Más Actualidad Sociedad Sucesos, el martes día 2 de Abril de 2013.

## **SUCESOS**

### **[Desarticulado un grupo de narcos que](#)**

### **[utilizaba Irun como paso de la droga a](#)**

### **[Francia](#)**

## **LA BANDA IMPORTABA HACHÍS DESDE MARRUECOS. LA OPERACIÓN SE HA SALDADO CON LA DETENCIÓN DE SEIS PERSONAS**

02.04.13 - 11:23 - SAN SEBASTIÁN | VASCO PRESS |

Agentes de la Policía Nacional y la Policía francesa han desarticulado, una organización de narcotraficantes que vendía droga al Este del país galo. La banda importaba hachís desde Marruecos y utilizaba el paso fronterizo de Irun para pasar la droga a Francia. El operativo se inició en enero del presente año. La policía francesa comenzó la investigación al tener constancia de un grupo organizado que importaba grandes cantidades de hachís desde Marruecos a Francia utilizando España como país de tránsito.

Los agentes de la Policía Nacional junto a dos patrullas francesas, siguieron a un camión procedente de Marruecos que había entrado en la península por Algeciras y se dirigía hasta Irun. El camión, descargó la droga en un garaje de la localidad francesa de Chateauneuf les Martiques, con intención de distribuirla por el este de Francia.

## **Desarticulado un grupo de narcos que utilizaba Irun como paso de la droga a Francia**

Escrito por Administrator

Martes, 02 de Abril de 2013 22:14 -

---

Los agentes franceses llevaron a cabo la primera parte de la operación en la ciudad de Lyon, donde interceptaron dos vehículos en el mismo día. El primero de ellos, conducido por el jefe de la banda, estaba cargado con 817 kilos de droga. El segundo coche, con dos personas en su interior que llevaba oculto 480 kilogramos de resina de cannabis. Las tres personas fueron detenidas.

En una segunda fase, los agentes galos localizaron en Marsella un garaje que el grupo utilizaba como almacén de la droga. Allí, se incautaron de 402 kilogramos de resina de cannabis y arrestaron a dos miembros más que fueron sorprendidos en el interior del parking.

En el mes de febrero se realizó la última fase de la operación, en la que los investigadores desarticulaban completamente la organización. Durante la intervención, los agentes franceses tuvieron que responder con disparos en varias ocasiones al verse atacados por dos miembros de la banda. Finalmente lograron detener a uno de ellos, mientras que su cómplice se dio a la fuga.

Los agentes realizaron un registro en el garaje de la localidad francesa de Chateauneuf les Martiques --donde ocultaban la droga y se incautaron de 344 kilogramos de estupefaciente, un lanzadestellos y cinco fusiles de asalto kalashnikov.

Con la colaboración de los agentes de la Policía Nacional se ha conseguido detener a un total de seis narcotraficantes que operaban en el este de Francia y en Marsella y se han localizado dos recintos de almacenamiento de hachís para su posterior distribución. En total han sido intervenidos 2.043 kilos de resina de hachís, cinco vehículos de alta gama y cinco fusiles de asalto kalashnikov.

La operación ha sido llevada a cabo por funcionarios de la OCRTIS, en base a la entrega controlada ejecutada por la Brigada Central de Crimen Organizado y Grupo de Apoyo Operativo de la UDYCO Central y la colaboración del Grupo de Estupefacientes de la Comisaría Local de Algeciras.